

Sous le soleil la fête du Papegay a connu son édition 1990

# Les Mousquetaires de La Tour tirent

«Papegay» signifie «perroquet» en vieux français. Au XVII<sup>e</sup> siècle, lors de leur fête, les bourgeois de La Tour tiraient au mousqueton sur une cible représentant ce volatile. Depuis la cible a changé mais le nom est resté et la fête aussi. A La Tour-de-Peilz, la Société des Mousquetaires a fêté ce week-end le Papegay 1990, qui a vu Olivier Vodoz couronné Roy du tir.

Vodoz André d'Ernest Jules, Vodoz Pierre Louis de Louis Philippe, Trottet Jean Jules de Georges Marc Henri. Les Mousquetaires, tous bourgeois de La Tour depuis 1773, se désignent (comme en russe) par leur filiation. Une façon de faire qui, outre qu'elle permet de distinguer d'innombrables Vodoz, montre l'importance de la tradition au sein de la société. Cette tradition ramène pour le Papegay des enfants de La Tour partis sur d'autres rivages, tel Olivier Vodoz conseiller d'Etat de la République et Canton de Genève, présent ce week-end.

Samedi ces messieurs se sont concentrés sur la cible au stand de Gilamont. Dimanche, après leur assemblée générale annuelle à la Maison Hugonin, ils ont pris un repas assai-

sonné de discours à la salle des Remparts. Avec eux, des représentants de sociétés de tir amies, ainsi qu'une dame(!): Mme Emmanuella Blaser, syndique et représentante des autorités.

A 15 h, au son de la fanfare «L'Avenir» de Clarens, la parade s'est mise en marche, accompagnée par les costumes et les corbeilles fleuries du groupe folklorique «Lè Vegnolan». Ce défilé a été précédé du salut du drapeau et de la distribution du franc de la parade.

Le bon ordre des Mousquetaires s'est dispersé sur l'idyllique terrasse du Château. Là, le président sortant Pierre-Louis Vodoz a ouvert le bal en attendant la remise des prix.



V.Sch. M. Olivier Vodoz, Roy du tir, pendant la parade, entouré par «Lè Vegnolan».

Arnold Burgherr

mai 1990